

L'ORCHIS À FLEURS PEU NOMBREUSES

ORCHIS PAUCIFLORA TENORE 1823

L'**Orchis à fleurs peu nombreuses** (du latin «pauci», peu et «flos», fleur), est une orchidée de l'aire méditerranéenne, que l'on rencontre en Afrique du nord, en Italie, Grèce, Crète. En France, elle n'est connue que de Corse. Ce n'est pas une espèce que l'on observe couramment.

Cette orchidée qui fleurit de mars à mai se rencontre en général plutôt en plaine, mais est présente en Corse de 0 à 600 mètres d'altitude.

Avec une nette préférence pour les biotopes de lumière, elle fréquente les milieux à végétation basse et ouverte comme les zones herbeuses, le maquis, mais aussi les bois clairs. Elle pousse sur des sols secs et caillouteux, voire même rocheux.

Il s'agit d'une plante robuste, le plus souvent de taille petite à moyenne (tige de 10 à 25 cm.).

Orchis pauciflora est une orchidée peu variable, dont les fleurs, d'assez grande taille, sont jaunes. Le labelle est jaune vif, parfois orangé ou verdâtre, parsemé de petits points pourpre foncé.

Cette espèce est **protégée** en France sur le plan national.



